

SWARCO Indusferica sucht Nachwuchstalente mit Innovationspreis

Zum ersten Mal in der Unternehmensgeschichte verleiht SWARCO Indusferica den SITA und holt damit junge Forschende vor den Vorhang.

Die Würdigung hervorragender Forscher für ihre wissenschaftlichen und technologischen Leistungen in angewandter Forschung auf dem Gebiet der Verwendung von Glasperlen für industrielle Anwendungen – das ist das Ziel des SITA, dem SWARCO Indusferica Talent Award 2024/25.

Amstetten, 25. April 2024 – Der Talent Award zielt darauf ab, innovative Ideen und Forschungsarbeiten zu würdigen, die sich mit dem Einsatz von Glasperlen als Füllperlen in verschiedenen Materialien wie Kunststoffen, Verbundwerkstoffen, Farben, Lacken, Beschichtungen, additiver Fertigung und Baumaterialien befassen. Durch die Anerkennung von Spitzenleistungen in angewandter Forschung möchte SWARCO Indusferica die Entwicklung und Anwendung dieser Technologien vorantreiben und deren Beitrag zur Industrie hervorheben.

Revolutionäre Ideen gesucht

Die Teilnahme am SWARCO Indusferica Talent Award 2024/25 steht allen Studierenden von Universitäten und Fachhochschulen im Bereich Materialwissenschaft in der DACH-Region offen. Die Einreichungen müssen innovative Konzepte und Forschungsarbeiten präsentieren, die sich durch ihren Innovationsgrad, ihre Nachhaltigkeit, Praktikabilität und ihren Nutzen für die Industrie auszeichnen.

Mit SWARCO Indusferica die Zukunft gestalten

„Der SWARCO Indusferica Talent Award ist eine Plattform, um herausragende Talente zu fördern und innovative Ideen im Bereich der Glasperlen für industrielle Anwendungen zu würdigen“, verrät Stephanie Müller, Marketing Managerin bei SWARCO Indusferica. „Wir sind gespannt auf die Einreichungen und darauf, wie sie zur Weiterentwicklung unserer Industrie beitragen können.“ Die Herausforderung ist mit einem Preisgeld von insgesamt 3500 Euro dotiert. Die Einreichungsfrist für theoretische Arbeiten und Forschungen endet am 30. Januar 2025. Die Gewinner werden bis zum 28. Februar 2025 ausgewählt und im März 2025 bekannt gegeben.

Über SWARCO Indusferica

SWARCO Indusferica ist Teil der internationalen SWARCO Gruppe und macht die universellen Vorteile der Glasperle für industrielle Spezialanwendungen nutzbar. Was 1969 mit kleinen Reflexglasperlen für Straßenmarkierungen begann, hat sich bis heute zu einem der weltweit führenden Hersteller von Mikroglasperlen mit Produktionsstätten in Europa und in den USA entwickelt. Mikroglasperlen dienen als Strahlmittel für Oberflächenbehandlungen, als hochwertiger Füllstoff bei Industrieanwendungen und als Filtermaterial für die Wasseraufbereitung. In der Verkehrstechnik reflektieren die im Markierungsmaterial eingebetteten Mikroglasperlen das Scheinwerferlicht und halten damit Straßenmarkierungen sichtbar. Besonders bei Nacht wird dadurch die Verkehrssicherheit erhöht.

Weitere Informationen unter:

<https://www.swarco.com/de/loesungen/indusferica>

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

SWARCO Indusferica

Stephanie Müller

Marketing Manager

Tel.: +43 664 845 44 87

E-Mail: stephanie.mueller@swarco.com